TV Zell, Taekwondo Abteilung

Am Samstag, den 16. Juli reisten vier Taekwondo-Sportler nach Spaichingen zum Internationalen Formenturnier. Das Team wurde betreut von Sandra Hahn, die auch selbst am Turnier teilgenommen hat. Sie belegte einen sehr guten 3. Platz. Nach längerer Verletzungs-pause hat Muaaz Gahfoor sich intensiv auf das Poomsae-Turnier vorbereitet und wurde ebenso mit einem respektablen 3. Platz dafür belohnt. Für Hannah Mäckle war es innerhalb weniger Monate das dritte Turnier in Folge, in dem Sie einen Platz auf dem Podium erzielen konnte. Sie erreichte in Spaichingen souverän den ersten Platz. Mit Hong-Nhung Pham startete die letzte Sportlerin des TVZ. Sie überzeugte die Kampfrichter mit guten Techniken und einer fehlerfreien Form. Mit dieser starken Leistung sicherte Sie sich den 1.Platz. Glückwunsch an das ganze Team.



(v.l.n.r.: Robert Dietz, Muaaz Gafhoor, Hong-Nhung Pham, Hannah Mäckle, Sandra Hahn)